



夢プロジェクト ～卒業生の帰ってくる機会～

2024年8月24日(土)

トリプル・ハートでは、卒業した生徒さんが、定期的に帰ってこれる機会を作っております。今回は、5名の卒業生が参加してくれました。社会人になり、普段の仕事のこと、週末の過ごし方、トリプルにいたときの楽しかった思い出を話してくれました。久しぶりにダンスを踊る前に、ストレッチを行いましたが、普段使っていない体の部位のため、痛くて声を出す場面もありました。



2018年から、6年が経過しており、その当時の写真をスライドショーで見て、思い出話をしました。また、何人かの卒業生は、それより前からお付き合いがあり、はじめて会った印象を、指導員が思い出して話す場面もありました。このような機会があると、卒業生が立派に社会人になっていくところを見て、幸せです。今度はいつあるのという質問もありました。次回は、12月に開催されるまつりかあ、毎年5月に行っている田植え体験(新潟県小千谷市)があるという話をしました。久しぶりに踊ったダンスですが、振り付けを覚えており、しっかり踊っていました。また、ゲームで行う、得点計算も素早く行えており、やっぱりお兄さん、お姉さんだねという話をさせて頂きました。夢プロジェクトのTシャツを着ててくれたのが、1名だけというさみしい結果になりましたが、久しぶりに元気な笑顔を見れ、楽しい時間となりました。

トリプル・ハート(東京都中央区) すべての人に夢を与える
<https://www.triple-heart.jp>